
○会議名  令和元年度第１回八雲町社会教育委員会議 

○日 時  令和元年５月１６日（木） 午後６時３０分～８時 

○場 所  八雲町公民館 第１会議室 

○出席委員 ９名 

      小山内仁、幸村雅子、阿部榮子、小林元彦、小出政彦、小西雄一 

及川敏江、今西千代子、木村さえ子 

○説明員   教育長、社会教育課長、社会教育課長補佐、社会教育係主任、       

社会教育係主事、文化財係主事 

      ＊傍聴者なし 

 

≪会議録要旨≫ 
 
１ 開  会  社会教育課長     

 

２ あいさつ  八雲町教育委員会  教育長 田中 了冶 

        八雲町社会教育委員 委員長 小林 元彦 

 

３ 委員紹介   

 

４ 職員紹介  教育委員会職員自己紹介 

 

５ 議  題 

（１）報告第１号 平成３０年度八雲町教育委員会社会教育課・熊石教育事務所所管事業

実施報告について 

     

    ○説明員から説明する。 

  

◆質 疑   

    委 員～講座などの参加者が減っている。何か方策は考えているのか。 

        また、募集時に何か工夫はしているのか。 

        ※個人的に前回参加者に直接話をしたり、チラシを配布したりしている。 

    

説明員～広報折込のチラシを工夫しながら作成したり、主管団体と協力して、SNS

を利用することもある。 

説明員～１回参加してくれた方に、次の事業のお知らせをするなど、次につなが

るよう努めているが、参加者増につながるよう内部でも協議していく。 



（２）議案第１号 令和元年度八雲町教育委員会社会教育課・熊石教育事務所所管事業計 

画について 

 

        ○説明員から説明する。 

◆質 疑 

委 員～子ども絵画講座は、定員を超えてしまい受講できない子がおり、もう

少し定員を増やしてほしいと言う声もあった。講師を増やして対応

することはできないか。 

 

説明員～講師がいれば対応可能ではあるが、実際は難しい。 

年間を通して講師を探していきたい。 

 

（３）その他 

    ①平成 30年度八雲町社会教育委員各部会活動報告について 

    ②令和元年度八雲町社会教育委員各部会活動計画等について 

     〇説明員から説明する。 

 

     ◆質 疑  なし 

 

③そのた 

・令和２年度（令和３年１月）以降の成人式について 

     〇説明員から説明する。 

     

◆質疑等 

       委 員～１か所での開催でいいのでは。 

       ※熊石地域は古くからのしきたりがあると思うので要検討。 

       委 員～１８歳が成人となったときに、成人式の日程はどのようになる 

のか。対象が２０歳であれば１月３日がよいのでは。 

       教育長～八雲町としては１８歳からの成人式を行う予定はない。 

           あくまでも２０歳での実施を考えている。 

 

       委 員～１月１０日（成人の日の前日）でも良いのでは。成人の日に合わ

せて帰省するのではないか。 

       委 員～日程については、新成人が参加しやすい日を主として考えたらど

うか。 

      ◎社会教育委員会議での意見 

        成人式については、１月３日で１会場での実施が良いのではないか、と

言う意見が多かった。 

 



・マイプラン学習講座について 

○説明員から説明する。 

２団体より計画書の提出があり。 

① 星空教室「季節によって見える星座はなぜ違うのか」 

② 野菜ソムリエから学ぶ、野菜と産業の地域再生 

別紙資料により説明し、承認される。 

     ※両事業ともに予算（旅費）ついての質疑があったが、別事業にて北海道に

来ている日程での実施であり、団体で対応しているため予算については

問題なし。 

    

・その他 

     ・少年の主張について 

     〇説明員から説明。（別紙チラシ参照） 

 

     ◆質疑等 

       委 員～八雲小学校の児童が多い。他校の参加も増えるよう検討を。 

 

 

 

 

６ 閉 会 

 

 

 

 ・ 

  


